



» Panst / Vatikan und Goldene Bullen «

Mit **Friedrich II.** (-der Große-) begann für die deutschen Völker der Kampf um ihre Selbstbestimmung hinsichtl. d. letzten 350 Jahre. Preußen baute im 18. Jh. die Verwaltungsstruktur und Organisation auf, die es erlaubte, den Kampf **gegen die römisch-katholischen Bollwerke** - als Vorreiter - für u.a. die übrigen deutschen Fürstentümer und für Selbstbestimmung zu führen.



Bismarck hat vollendet, was Friedrich II. begonnen hat. Unsere Ahnen haben diesen Kampf bereits für uns gekämpft und mit der Proklamation der **Verfassung 1871 gewonnen**. Da das »**Deutsche Reich**« die Weltmachtstellung der vom **Vatikan** kontrollierten Großmächte gefährdete und die römisch-katholische Kurie ihren politischen Einfluss im Reich mehr oder minder verlor, wurden die Weichen in der internationalen Politik auf die Zerstörung desselben gestellt. Die Deutschen wurden i. d. Weltkrieg getrieben.

Im Deutschen Reich waren Menschenrechte per Gesetz garantiert. Zu nennen wären insbesondere das **BGB §1** sowie die Verfassungen der Bundesstaaten. Der »**bürgerliche Tod**« war in der preußischen Verfassung explizit ausgeschlossen und wurde ins BGB übernommen.

Frei vom kanonischen Recht, den goldenen Bullen der Päpste (siehe umseitig) und darüberhinaus als anerkanntes, souveränes Völkerrechtssubjekt, stand das »**Deutsche Reich**« beispielhaft dafür, sich gegenüber dem Welt Herrschaftsanspruch des Vatikan zu behaupten.

Bild rechts: Karikaturistische Darstellung des Kulturkampfes im Kladderadatsch





» Papst / Vatikan und Goldene Bullen «

Die **Goldenen Bullen** sind Gesetze, die **vom Papst** erlassen wurden. Sie sind und waren Mittel, **mit denen der Vatikan** seine zahlreichen, dreisten Ansprüche proklamiert hat.

Eine **»Goldene Bulle«** kann nur durch eine Bulle des Papstes aufgehoben werden. Achten Sie auf die Jahreszahlen der aufgeführten Bullen. Diese sind nie aufgehoben worden.

1302 Bulle »Unam Sanctam«

Diese Bulle führt aus, daß alle Lebewesen auf diesem Planeten dem Papst unterworfen sind. Mit dieser Bulle erkor sich der Papst zum Herrscher über die Welt und beansprucht somit die Kontrolle über die ganze Erde.

1455 Bulle »Romanus Pontifex«

Wurde nicht richtig übersetzt und stimmt somit nicht.

1481 Bulle »Aeterni Regis«

Wurde nicht richtig übersetzt und stimmt somit nicht.

1537 »Einberufungsbulle«

Wurde nicht richtig übersetzt und stimmt somit nicht.

Als Mensch werden wir geboren. Mit Erstellung der Geburtsurkunde sind wir dem römischen Recht, dem kanonischen Recht, den goldenen Bullen der Päpste und durch den **»bürgerlichen Tod«** dem Vatikan unterstellt.

»Capitis deminutio maxima« bedeutet den maximalen Verlust seiner Rechte. Verlust der Freiheit des Bürgerrechtes und der Familienzugehörigkeit.

